

編集後記

「神経化学」61 巻2号をお届けします。本号は通例通り、令和4年6月30日-7月3日に沖縄で開催された大会 (Neuro2022) に関する記事が盛りだくさんです。会員の皆さんは、久しぶりの現地開催の大会を楽しまれたと思います。また、今号には優秀賞・奨励賞受賞者の研究を紹介する記事を載せていますが、優秀賞に2名、奨励賞には3名が選ばれ、若手の活躍が目につきました。これからも、若手会員が本学会の活動を盛り上げていていただきたいと思います。

それでは皆さま、日本神経病理学会と初の合同大会となります、次回の神戸大会でお目にかかりましょう。

ご意見や投稿のご希望がございましたら、事務局までご連絡下さい (jsn@imic.or.jp)。

等 誠司 (滋賀医科大学)

Facebook の公式アカウントも是非ご覧下さい。

<https://www.facebook.com/694342057338890/>

学会からの情報 (大会開催・公募情報・学術集会等) や記事 (神経化学トピックス・研究室紹介等) を随時配信していきます。

できましたら、「いいね！」のクリックを！



QR コードからも
アクセスできます